
Acta	reunión	profesorado	(Acta	de	acuerdos)	
10	de	mayo:	10:00	h		Sala	de	Juntas	

	
Asistentes	
Dª	Marisa	Arnedo	
Dª	Teresa	Bajo		
Dª	Judit	Bembibre	
D.	Antonio	Cándido		
Dª	Milagros	Gallo	
D.	Juan	Lupiáñez	
D.	Pedro	Macizo	Soria	
D.	Ignacio	Morón	
Dª	Charo	Rueda	
Dª	María	Ruz	
Dª	Carmen	Sáez	
D.	Daniel	Sanabria	
Dª	Mónica	Triviño	
	
	
1.	Aprobación,	si	procede,	del	acta	de	la	sesión	anterior	
Se	aprueba	por	unanimidad	
	
2.	Informe	de	la	coordinadora	
La	coordinadora	informó	de	los	siguientes	temas:	

• Se	ha	recibido	informe	de	la	DEVA.		Las	recomendaciones	que	hacen	se	
relacionan	con	algunas	modificaciones	en	página	web,		guías	académicas,	
fechas	de	exámenes,	reglamento	de	la	Comisión	de	Garantía	de	Calidad…	

• Se	estanca	el	acuerdo	con	la	Universidad	de	Córdoba.	Parece	que	desde	
vicerrectorado	de	Córdoba	no	son	partidarios	de	realizar	la	modificación	
del	título	necesaria.		La	profesora	Bajo	y	el	profesor	Lupiáñez	proponen	
hablar	directamente	con	la	vicerrectora	de	Córdoba	y	tantear	otros	
másteres	sanitarios.	

• Continuamos	en	negociaciones	con	el	doble	título	de	Padua.	El	acuerdo	está	
ya	listo	a	falta	de	que	conteste	la	Universidad	de	Padua.	El	examen	HELA	se	
realizará	en	mayo	y	septiembre.	

• Plagio	en	entregas	del	máster.	Se	recomienda	utilizar	la	plataforma	
TURNITIN	en	TFM	y	monográficos,	dado	que	este	año	se	ha	detectado	
plagio	en	actividades	o	exámenes	que	han	entregado	algunos/as	
estudiantes.	

• Recordatorio	de	entrega	del	prerregistro	del	TFM	de	investigación	el	14	de	
mayo.		El	prerregistro	es	voluntario,	aunque	se	recomienda	hacerlo.		El	
alumnado	del	itinerario	de	Neuropsicología	también	tendrá	que	entregar	
ese	día	un	primer	borrador	de	su	TFM,	con	las	líneas	generales	que	va	a	
incluir.	

• Bajas	en	docencia	del	máster.		En	la	última	semana	nos	han	comunicado	dos	
bajas	en	docencia:	la	profesora	Nines	Ballesteros	ha	dejado	los	2	créditos	de	
neuroimagen	en	su	asignatura,	que	asumirá	la	profesora	Ana	Chica,	dejando		
2	ECTS	de	la	asignatura	de	Metodología	que	está	impartiendo.		Por	otra	
parte,	la	profesora	Teresa	Bajo	deja	3	ECTS	de	la	asignatura	de	Perspectivas	



en	Psicología	y	Neurociencia.		Se	ha	enviado	un	correo	a	todo	el	profesorado	
del	máster	por	si	alguien,	que	tuviera	menos	de	8	créditos,	deseara	
impartirla.		El	plazo	para	contestar	termina	el	lunes.	

• En	las	próximas	semanas	elaboraremos	la	organización	del	curso	2019-
2020.	

	
3.	Elección	de	la	Vacante	en	la	CAM	
	
Como	se	acordó,	la	persona	que	se	presentara	a	la	vacante	tenía	que	asumir	
también	la	coordinación	de	las	prácticas.		Solo	hubo	una	candidata,		la	profesora	
Carmen	Sáez,	que	resultó	elegida.	El	resultado	de	la	votación	fue	el	siguiente:	
	
Votos	a	favor	de	Dª	Carmen	Sáez:	12	
Votos	en	contra:	0	
Votos	en	blanco:	1	
	
4.	Cuestiones	relacionadas	con	la	mejora	de	la	docencia	y	del	formato	de	las	
reuniones	de	seguimiento	de	estudiantes.	

• Se	hace	patente	el	malestar	del	profesorado	por	el	plagio	detectado	en	
varios	estudiantes.		Se	recomienda	insistir	desde	la	coordinación	en		la	
primera	reunión	que	se	tenga	en	octubre	con	el	nuevo	alumnado	para	tratar	
de	evitar	este	comportamiento	en	próximos	cursos.	

• Con	respecto	a	las	reuniones	de	seguimiento	con	los	estudiantes	se	
considera	la	importancia	que	han	tenido	siempre	para	mejorar	el	máster.		
No	obstante,	se	recomienda	que	se	recoja	la	opinión	general	del	alumnado	
en	las	distintas	asignaturas	y	que	esta	información	se	envíe	al	profesorado	
una	vez	cerradas	las	actas.	

5.	Ruegos	y	preguntas	
	
La	profesora	Gallo	pregunta	por	el	examen	de	septiembre.		La	información	se	envió	
en	un	correo	anterior,	pero	se	recuerda	que	hay	que	hacerlo	en	la	primera	semana	
de	septiembre	y	que	hay	dos	modalidades,	como	en	Grado.		El	alumnado	puede	
optar	por:	
	

• Mantener	la	calificación	de	las	actividades	y	realizar	sólo	el	examen.	
• Realizar	un	examen	sobre	10,	en	el	que	se	incluya	todo	el	contenido	de	la	

asignatura.		En	caso	de	plagio	sólo	se	oferta	esta	opción.	
	
A	las	12:15	finaliza	la	reunión.	
	


